



Stephan Sommeregger präsentiert das neue ATV-Format

„Einsatz Live“ bei der Polizei

NEUES FORMAT Der Samstag-Hauptabend gehört bei ATV ab 5. Jänner der Polizei. Ab 20.15 Uhr heißt es dann „Einsatz Live“. „Dabei können die Zuseher in acht neuen Folgen hautnah und nahezu in Echtzeit die spannendsten Einsätze der Woche miterleben und einen Blick auf die Arbeit der ös-

terreichischen Einsatzkräfte werfen“, so der Privatsender. Sieben Kamerteams begleiten die Beamten, Moderator **Stephan Sommeregger** meldet sich aus der Wiener Verkehrsleitzentrale, diskutiert und erklärt das Geschehen zusammen mit Experten der jeweiligen Spezialeinheit. S. W.